

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
10/01/2014	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	36	5	"EL NUEVO DISEÑO ITALIANO" SE EXHIBE EN CENTRO CULTURAL LA MONEDA

“El nuevo diseño italiano” se exhibe en Centro Cultural La Moneda

La muestra, que abarca 288 proyectos de 133 diseñadores, estará abierta al público hasta el 30 de marzo.

El trabajo de 133 diseñadores italianos contemporáneos con 288 proyectos pertenecientes a la Triennale Design Museum de Milán está siendo exhibido en el Centro Cultural La Moneda hasta el 30 de marzo de 2014 en una muestra llamada “El Nuevo Diseño Italiano”.

La exhibición da cuenta de los procesos del movimiento nacional italiano desde el siglo XX hasta la actualidad, a través de producciones propias y en serie, obras de arte, producciones industriales, formas de comunicación y diversos objetos de diseño en gráfica, multimedia, muebles, joyas, accesorios y alimentos, entre otros.

La gestión de la muestra fue realizada por la Triennale Design

Museum de Milán, el Centro Cultural La Moneda y la Facultad de Diseño de la Universidad del Desarrollo.

Nueva tradición

La directora Ejecutiva del Centro Cultural La Moneda, Alejandra Serrano, sostiene que la exhibición “es una inédita propuesta, que se desvincula de la tradición italiana de los grandes maestros del diseño para crear nuevos escenarios, donde tienen cabida nuevas formas, mercados y economías”.

Por su parte, el presidente de la Fundación Triennale Design Museum, Arturo dell’Acqua Bellavitis, destaca la labor y creatividad de la exposición. “El trabajo realizado por estos jóvenes diseñadores nos permite capturar los múltiples lenguajes del mundo de la creatividad italiana y las líneas de investigación que existen en el de la producción”.

Finalmente Alejandra Amenábar, decano de la Facultad de Diseño de la Universidad del Desarrollo, señala que se trata



de “la exposición más grande de diseño que haya visitado nuestro país” pues es la primera vez que una exhibición dedicada a esta disciplina se expone en las salas centrales del Centro Cultural Palacio de La Moneda. “Lo que deja de manifiesto la importancia que está teniendo en nuestro país” detalla.

La exposición es considerada un viaje que da cuenta de los procesos del movimiento nacional italiano desde el siglo XX hasta la actualidad.